

365 renungan

## Hanya Tuhan Yesus

Kisah Para Rasul 4:1-22

Dan keselamatan tidak ada di dalam siapapun juga selain di dalam Dia, sebab di bawah kolong langit ini tidak ada nama lain yang diberikan kepada manusia yang olehnya kita dapat diselamatkan.

- Kisah Para Rasul 4:12

Sebuah buku berjudul, Mama Bear Apologetics, menyampaikan tiga kemungkinan tentang Tuhan Yesus dalam sebuah singkatan, 3L, kepanjangan dari Liar, Lunatics, Lord. Liar (pembongong) karena Yesus berbohong bisa menyelamatkan manusia, padahal Dia sama sekali tidak mampu. Lunatics (orang gila) karena Yesus tidak sadar atau mengerti apa yang dikatakan-Nya. Dia merasa diri-Nya Tuhan dan Juruselamat, padahal hanya orang biasa. Kemungkinan ketiga adalah Lord (Tuhan) bahwa Yesus adalah benar-benar Tuhan dan Juruselamat karena Dia satu-satunya yang sanggup menyelamatkan manusia dari hukuman dosa. Tentu yang benar adalah kemungkinan ketiga.

Petrus dan Yohanes sedang diadili. Mereka diminta merevisi keyakinan yang mereka percaya di depan pengadilan atau setidaknya berjanji tidak akan mengabarkan tentang Yesus lagi. Ayat emas di atas adalah jawaban Petrus kepada para pemuka agama dengan kuasa Roh Kebenaran atas pertanyaan para pemuka agama. Sekalipun diancam, Petrus dan Yohanes tidak pernah mengubah pernyataan mereka, sebab Yesus adalah satu-satunya jalan kebenaran dan hidup, tidak ada yang menjamin keselamatan seperti Dia. Sekalipun orang-orang menolak kebenaran ini, tapi kebenaran tetaplah kebenaran. Tuhan Yesus bukan Liar atau Lunatics, Dia adalah Lord, Tuhan dan Juruselamat.

Timothy Keller dalam bukunya Gospel in Life berkata, "Saat situasi hidup tidak sesuai harapan, saya bergumul. Tapi saya tahu bahwa semua hukuman saya sudah ditanggung oleh Yesus dan sekalipun Allah mengizinkan saya melewati kesulitan, itu adalah untuk melatih saya. Dia akan menyatakan kasih-Nya sebagai Bapa di tengah kesulitan yang saya hadapi." Itulah Injil. Kita tahu ada kepastian keselamatan di dalam Tuhan Yesus dan penyertaan Tuhan di dalam pergumulan yang kita hadapi.

Siapa Tuhan Yesus bagi Anda pribadi? Jangan menganggap Yesus sekadar sebagai guru yang penuh hikmat, karena pengajaran-pengajaran-Nya memukau. Atau seorang yang baik hati-Nya karena Dia memperhatikan dan menolong orang-orang yang terbuang. Namun yang terpenting, akuilah Dia sebagai Tuhan dan Juruselamat Anda satu-satunya, yang telah mengangkat Anda dari jurang kebinasaan kepada kekekalan di rumah Bapa di sorga.

## Refleksi Diri:

- Apakah Anda sudah menerima Yesus sebagai Tuhan dan Juruselamat Anda?
- Apa halangan yang Anda hadapi berkaitan dengan iman Anda kepada Yesus? Sudahkah Anda berdoa untuk halangan tersebut?